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JORF : Journal officiel de la république francaise.
PUF  : Presses universitaires de France

O.P.U : Office des publications universitaires.
RFDA : Revue francaise de droit administratif.
O.P Cit : Ouvrage Précite.

P : Page.
PP : Plusieurs Page.
¢d : Edition.

L.G.D.J : Librairie Générale de droit de la jurisprudence.

N° : Numéro.
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Synthése

Les ¢lections sont aujourd’hui l'un des moyens les plus répandus
d'attribuer le pouvoir comme moyen démocratique d'échanger pacifiquement les
pouvoirs, les ¢élections locales sont I'un des moyens d'impliquer les citoyens
locaux dans la gestion des affaires locales, car ils connaissent mieux les besoins
de leur communauté, Ils sont en mesure de choisir les personnes les plus
compétentes, capables de gérer et de trouver des solutions aux problémes
rencontrés par les organes locaux élus. Qui est formé par l'application d'un
systtme ¢lectoral composé d'une série de procédures, commence par
l'inscription des électeurs dans les listes ¢électorales et se termine par le tri et
'annonce des résultats des élections.

Mots-clés: Systéme ¢lectoral - Elections locales - conseils populaires €lus.

Abstract

Nowadays, the Elections become one of the most widespread means of
attributing power since it is the democratic means by which power can be traded
peacefully. Local elections are one of the means that involve local citizens in
running local affairs because they are most familiar with the needs of the
community to which they belong. Citizens are able to choose the most
competent people with the ability to manage and find solutions to the problems
facing elected local bodies which consists of a set of previous, contemporary
and post-polling procedures that begin with the registration of voters on the
electoral lists and end with sorting and announcing the electoral results.

Keywords: Electoral system - Local elections - Elected popular councils.




